

Rusia destinará 80.000 toneladas de diésel para aliviar la crisis energética en la isla

Mundo



Publicada el: 10/11/24	Visitas: 151
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 147	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/rusia-destinara-80-000-toneladas-de-diesel-para-aliviar-la-crisis-energetica-en-la-isla_7880.php



Mundo

Rusia destinará 80.000 toneladas de diésel para aliviar la crisis energética en la isla

Rusia enviará 80.000 toneladas de diésel para mitigar la crisis energética que afecta a la isla.

Rusia Envía Ayuda Energética a Cuba

El Gobierno de Rusia ha decidido enviar 80.000 toneladas de diésel y equipos a Cuba, con un valor total de 62 millones de dólares.

Esta medida busca asistir al país caribeño en medio de la grave crisis energética que está generando apagones generalizados en toda la isla.

Dmitri Chernishenko, viceprimer ministro ruso, anunció que, “por instrucciones del presidente Vladimir Putin, Rusia está dispuesta a proveer a nuestra hermana Cuba ayuda de emergencia en conexión con la actual situación en el sector energético de la isla”, según lo reportado por la agencia estatal rusa TASS.

Médios cubanos han puesto énfasis en la “solidaridad” mostrada por Rusia con esta ayuda, que fue divulgada durante la visita de Chernishenko a La Habana, donde se reunió con el presidente cubano Miguel Díaz-Canel.

“Repasamos importantes acuerdos bilaterales que refuerzan nuestras relaciones estratégicas”, destacó Díaz-Canel a través de un mensaje en Telegram.

Durante el encuentro, Chernishenko mencionó que era la primera vez que veía al mandatario cubano con uniforme militar, a lo que Díaz-Canel respondió que “estamos en guerra contra un huracán”. A lo cual el responsable ruso complementó: “Y nosotros vinimos a ayudar”, según un comunicado emitido por la Presidencia cubana. El presidente cubano aprovechó la ocasión para agradecer a Chernishenko su visita en el marco de la reunión de los copresidentes de la Comisión Intergubernamental Russo-Cubana de Cooperación Comercial, Económica, Científica y Técnica.

Antes de llegar a Cuba, Chernishenko había visitado Venezuela, donde se reunió con el presidente Nicolás Maduro y copresidió la XVIII reunión de la Comisión Intergubernamental de Alto Nivel (CIAN) entre ambos países.

Con esta acción, Rusia reafirma su compromiso de apoyo hacia Cuba en momentos de dificultad, aliviando así la compleja situación energética que enfrenta la isla.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

RUSIA DESTINARÁ 80.000 TONELADAS DE DIÉSEL PARA ALIVIAR LA CRISIS ENERGÉTICA EN LA ISLA

Rusia destinara 80 000 toneladas de diesel para aliviar la crisis energetica en la isla

Tags

presidente, toneladas, gobierno, chernishenko, asistir, mitigar, generando, millones, intergubernamental, equipos, decidido, apagones

Noticias relacionadas

3.9 * *Cuba experimentará cortes de energía que afectarán a un tercio de la isla a la vez*

4.9 * *Cuba enfrenta un apagón histórico: el presidente atribuye la crisis energética al embargo de Washington vigente desde 1962*

3.9 * *Von der Leyen advierte a Trump sobre la creciente alianza entre Rusia, China, Irán y Corea del Norte*

4.0 * *Cuba enfrenta un apagón total mientras las autoridades trabajan arduamente para restaurar el sistema eléctrico nacional*

4.9 * *Cuba recupera el suministro eléctrico en el occidente del país tras la tormenta Óscar, que ha cobrado la vida de seis personas*

3.9 * *Cuba enfrenta un apagón general tras el colapso de su central hidroeléctrica más importante*

3.9 * *El huracán Oscar impacta en una Cuba que enfrenta un apagón de 48 horas*

3.7 * *Huracán Oscar cobra la vida de seis personas en Cuba, mientras avanza el restablecimiento del servicio eléctrico*

4.3 * *Las exportaciones de bienes uruguayas registran un notable incremento del 14% hasta octubre, de acuerdo a un informe de Uruguay Xxi*

4.5 * *Rusia ratifica la ejecución de recientes maniobras militares con sus tropas de disuasión nuclear*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024